



Musizieren für die weltweite Heilsarmee: Das Music Camp in Simbabwe



© Internationale Beziehung / Relations internationales / Lizenzfrei

Das Music Camp in Simbabwe geht - auch dank Ihnen - in die dritte Runde und ermöglicht den Beteiligten, ihre Musikkünste zu verbessern.

Musik erhellt, Musik verbindet. Das wissen wir nicht erst spätestens seit der Teilnahme der Heilsarmee am Eurovision Song Contest der Heilsarmee! Musik spielt auch eine gewichtige Rolle in den Heilsarmee-Territorien im südlichen Afrika. Für viele, die mit schwierigen Umständen konfrontiert sind, ist die Teilnahme in einer Musikgruppe ihres Heimatkorps ein Mittel der Zugehörigkeit, ein Mittel, um Freude zu finden und einen aktiven Beitrag zur Mission ihres Korps zu leisten.

Wir wollen dazu beitragen, dass die vielen talentierten Musiker ihr Potential entfalten können. Daher wird, in Zusammenarbeit mit SwiZimAid, nach sechs Jahren ein drittes regionales Musiklager organisiert. Teilnehmen werden Musizierende der Heilsarmeen aus Simbabwe, Botswana, Malawi, Sambia und Südafrika. Insgesamt werden über 300 Teilnehmer erwartet! Unterstützt werden sie von Teilnehmern der Schweiz und aus Norwegen.

Dieses Camp gibt den Beteiligten die Möglichkeit, ihre Fähigkeiten zu verbessern, indem sie sich mit neuen Musikstilen und -techniken auseinandersetzen und lernen, wie man Instrumente pflegt und repariert. Als Unterstützung wurde bereits eine Ladung von 100 Musikinstrumenten vor Ort verschickt. Überdies stärkt das Camp die regionalen Beziehungen und den Austausch zwischen den erwähnten fünf Ländern im südlichen Afrika. Schliesslich soll es auch einen Raum schaffen für junge Menschen, in dem sie ihre oft schwierigen Lebensumstände vergessen und eine Woche voller Spass, Gemeinschaft und geistlicher Erneuerung geniessen können.

Für die Durchführung des Camps suchen wir auch finanzielle Unterstützung. Die Teilnahme für eine Person kostet 140 Dollar. Dies beinhaltet die Reisekosten, die Unterbringung für sieben Tage sowie die Verpflegung. Davon übernehmen die Teilnehmer selbst je 50 Dollar. Dies bedeutet, dass Sie mit 80 Franken einem Musiker oder einer Musikerin die Teilnahme am Camp ermöglichen können!

Wäre das was für Sie? Dann würden wir Sie bitten, ihre Unterstützung auf das folgende Konto einzuzahlen. Bitte vermerken Sie unbedingt, dass es sich um einen Beitrag an das Music-Camp handelt, indem Sie beim **Vermerk / Zahlungsgrund "Music Camp Simbabwe"** angeben.

Vielen herzlichen Dank, auch im Namen der Musizierenden der Heilsarmee im südlichen Afrika.

IBAN: CH18 0900 0000 3000 6709 1

Vermerk: Music Camp Simbabwe

Autor

Internationale Beziehungen

Publiziert am

12.6.2023